## Uraufführung in der Alpspitzhalle

Konzert Euregio-Orchester spielt "Memorial"

Nesselwang I az I Die Alpspitzhalle Nesselwang ist am Sonntag, 15. November, ab 15.30 Uhr Schauplatz einer Uraufführung: Das Euregio-Blasorchester (EBO) führt erstmals die Komposition "Memorial" auf. Sie ist das Ergebnis des Auftrags an den bekannten niederländischen Komponisten Jacob de Haan, ein "grenzenloses" Stück zu verfassen. desminister ist auch Schirmherr des Projekts der Euregio.

## Komponist de Haan vor Ort

Im Beisein des Komponisten wird das grenzübergreifende EBO unter der Leitung von Johann Mösenbichler das Stück erstmals öffentlich intonieren. Zudem stehen weitere musikalische Höhepunkte der

vergangenen zehn Jahre auf dem Konzertprogramm. Als Gesangsolistin ist die Sopranistint Kerstin Möseneder dabei.

Ein weiteres Konzert findet am Samstag,

> 14. November, um 20 Uhr im Walserhaus in Hirschegg im Kleinwalsertal statt. Der Eintritt zu den Konzerten ist frei. Spenden

sind erbeten für den Allgäuer Hilfsfonds.

 Weitere Infos unter: www.euregio-festival.de

## Geschenk der Viermetz-Stiftung

Es ist gewissermaßen ein Geschenk zum zehnten Geburtstag des EBO, das ihm die Augsburger Viermetz-Stiftung macht, Dessen Kurator Dr. Theo Waigel hatte dieses Vorhaben für sehr förderungswürdig gehalten, als Projektleiter Simon Gehring es ihm vorstellte. Der ehemalige Bun-

Johann Mösenbichler dirigiert das Euregio-Blasorchester.

Foto: Veranstalter